

# Époustouflante Léa Poli (NMA) ! 05-15.02.2016

**800 mètres juniors femmes.** La locale de l'étape s'est octroyée le titre avec hargne et justesse tactique. Comme une grande.

Depuis qu'elle fait passer la notion de plaisir au-devant de toute forme de pression négative, la jeune Léa Poli, 18 ans, n'en finit pas de surprendre. Prétendante à la victoire, elle a tenu son rang avec peps et intelligence. « **C'était dans un coin de sa tête. Elle était première au bilan, ce qui donne des idées et des perspectives** », relatait son entraîneur, Emmanuel Huruguen.

Le technicien était fier de cette étudiante du CENS, qui a parfaitement respecté les consignes prodiguées en amont de la course. « **Premièrement, elle a évité de se faire enfermer, ce qui arrive régulièrement en championnat, notamment en salle. Et deuxièmement, elle a montré qu'elle était prête à réagir à n'importe quelle attaque. Cette course a été bien menée, dans un bon état d'esprit** ». Le chrono (2'14"38), loin de son record personnel (2'13"33) passait au second plan. « **Il est toujours difficile de briller en championnat, parce qu'il y a beaucoup plus d'accrochages et des séquences trop rapides. Optimiser son temps est compliqué** ».

L'intéressée expliquait son envie de « **vivre la course plutôt que la subir** ». Bien lui en a pris. « **C'est parti vite, j'ai donc décidé de me placer afin d'être au contact jusqu'au bout. Et à l'entame des deux cents derniers mètres, j'ai tout donné** ».

La performance n'est pas passée inaperçue. Hier, la sociétaire du Nantes



*Magnifique Léa Poli qui serre le poing. La Nantaise a logiquement remporté la course du 800 mètres.*

Métropole Athlétisme - section AC Chapelain, son « **club de toujours** » - a été conviée à la table de la DTN. Et ce pour une raison simple : meilleure performeuse de la distance cette saison, elle a été sélectionnée dans la foulée pour le match international qui aura lieu en Italie à Padoue dans deux semaines. Sa première cape en Bleu. Une nouvelle dimension pour une athlète qui ne cesse de prendre du galon.